



Veteranen TV Stadtpolizei Zürich

Hock vom 20. September 2019

Bei prächtigem Frühherbstwetter, allerdings etwas abgekühlt durch die giftige Bise, fanden eine Kameradin und 17 Kameraden den Weg in den Zeughauskeller. Einige waren schon frühzeitig am Paradeplatz angekommen und genossen auf einer dortigen Parkbank noch etwas die wärmende Frühlingssonne, ehe sie sich ins Lokal begaben. Einer soll gar ein wenig mit einer dort sitzenden Dame geflirtet haben!!!!

Nach der Begrüssung erinnerte ich an die gelungene Wanderung im Zigerschlitz, bei der uns einmal mehr der Wettergott wohl gesinnt war. Erfreulich war auch die grosse Teilnehmerschar von insgesamt 28 Personen. Dass der Anlass wiederum vortrefflich in Wort und Bild in unserer Homepage abgerufen werden kann, ist ja inzwischen fast eine Selbstverständlichkeit. Ich danke allen Beteiligten, namentlich Erwin Schmid Fotoreportage, Kudi Müller Berichterstatter, Wanderleiter Gusti Lagler und Erwin Schmid. Und natürlich auch den Mitmarschierenden.

Abmeldungen

Kudi Müller, Walter Kyburz, Paul Eckerle

Gesundheitliche Probleme

Gemäss Angaben seiner Frau Doris hat Paul Eckerle am 21. Juli zuhause eine Streifung erlitten und war einseitig gelähmt. Er war aber voll ansprechbar und hat daraus kein grosses Wesen machen wollen und gemeint, dass das schon wieder in Ordnung komme. Darum wussten auch viele von uns nichts davon. Paul war dann einige Zeit im Spital und anschliessend in der Reha. Nun ist er wieder zu Hause, muss sich aber noch schonen.

Ich wünsche ihm im Namen unserer Veteranen gute und schnelle Besserung und ich hoffe, dass er bald wieder unter uns weilen kann.

Geburtstage im September

1.	Meier Paul	93	16.	Buttauer Heinz	67
2.	Tauch Ursula	73	18.	Meyer Elsbeth	89
8.	Keller Alice	80	22.	Siegrist Rolf	71
9.	Wanner Erwin	85	24.	Lehmann Ernst	88
9.	Zellweger Arnold	89	22.	Stolz Fritz	84
15.	Nef Max	82	29.	Freivogel Gustav	90

Gusti Freivogel, der Ende Monat seinen 90. Geburtstag feiern darf, liess es sich nicht nehmen, die erste Runde Getränke zu übernehmen. Dafür wurde ihm mit einem herzlichen Applaus gedankt.

Schlusswort

Der gemütliche Nachmittag war bald einmal vorbei und die Anwesenden machten sich auf den Heimweg. Wie fast immer machte ein kleines Grüppchen im HB noch einen kleinen Zwischenstopp.

Ich wünsche allen einen goldenen Herbst mit vielen schönen Tagen!

22. September 2019

Rolf Marghitola
Obmann

Bericht [schliessen](#)